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Статья посвящена исследованию контрактной системы в сфере закупок товаров, работ и услуг в качестве самосто-
ятельного правового средства обеспечения финансовой безопасности государства. Рассматривая контрактную систе-
му в сфере закупок сквозь призму расходования публичных финансов при осуществлении закупок, автор определяет 
контрактную систему в качестве одного из ключевых финансово-правовых инструментов в борьбе за укрепление фи-
нансовой безопасности. Раскрываются специфические признаки контрактной системы, обусловливающие ее место в 
правовом механизме обеспечения финансовой безопасности и отличающие от иных правовых средств. Автор называет 
отдельные правовые инструменты, использование которых при осуществлении закупок позволяет своевременно выяв-
лять угрозы и риски финансовой безопасности и принимать меры по их устранению. 
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The article is devoted to the study of the contract system in the field of procurement of goods, works and services as 
an independent legal means of ensuring the financial security of the state. Considering the contract system in the field of 
procurement through the prism of spending public finances in procurement, the author defines the contract system as one of 
the key financial and legal instruments in the struggle for strengthening financial security. The article reveals the specific features 
of the contract system that determine its place in the legal mechanism of ensuring financial security and distinguish it from other 
legal means. The author names certain legal instruments, the use of which in the course of procurement makes it possible to 
identify threats and risks to financial security in a timely manner and take measures to eliminate them.
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